
 
 

Protokollauszug 
aus der 

29. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 17.05.2006 

 
öffentlich 
Top 2.2 Finnenbahn bzgl. DS 02/SVV/0885 

06/SVV/0191 
geändert beschlossen 

 
Frau Bankwitz bringt den Antrag ein und verweist dabei auf den Antrag 02/SVV/0885, der bisher 
nicht realisiert wurde. 
 
Herr Kabisch, Vorsitzender Potsdamer Laufclub, informiert, dass inzwischen der Vorstand ge-
wechselt hat und es andere Interessenlagen gibt. Der Laufclub steht dem Antrag offen gegenü-
ber, inwieweit sich für einzelne Vereine  Möglichkeiten ergeben, wird man sehen. Langfristig setzt 
der Potsdamer Laufclub andere Prioritäten.   
 
Frau Schulze fragt den Antragsteller, wer die Kosten trägt. 
 
Frau Bankwitz meint, die seien in der Vergangenheit in die Höhe gerechnet worden. Die Planung 
müsse die Verwaltung vornehmen. Wenn die Kostenübernahme durch die Verwaltung nicht mög-
lich ist, sehe sie die Möglichkeit die Planung aus Fraktionsmitteln zu unterstützen. 
 
Herr Bretz meint, der Antragstext lässt offen, wie sich der Potsdamer Laufclub die Realisierung 
vorstellt.  
 
Frau Knoblich erklärt, wenn unter Regie des Potsdamer Laufclubs gebaut werden soll, muss 
sein Bekenntnis da sein. Das habe sie nicht gehört. Der Antrag sollte verändert werden. 
 
Frau Dr. Lotz schlägt vor, den Antrag weiter zu transportieren, aber anders zu formulieren. 
 
Herr Rieger meint ihm fehle die Sinnhaftigkeit des Antrages. Potsdam hat viel Wald und Parks 
und viele Läufer trainieren auch dort. 
 
Frau Bankwitz möchte das Anliegen weiter vertreten, ist aber bereit die Regie des PLC aus dem 
Antragstext zu nehmen. 
 
Beschlusstext: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die geplante Realisierung Finnenbahn mit Rund-
kurs von mindestens 1.000 m, bis September 2006 zu prüfen. 
 
 
 
 
 
 
 
  
 



Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  7 
Ablehnung:  3    Antrag geändert beschlossen 
 


